

23 ha d'eucalyptus brûlés à Aghjone

Un incendie, qui s'est déclaré à 10 h 24 à proximité du barrage d'Alzitone - commune d'Aghjone - avait parcouru hier soir quelque 23 ha d'eucalyptus et de maquis. D'importants moyens ont été déployés sur place.

Les groupes d'attaque de l'UIISC5 de Corte et du service départemental incendie, les sapeurs-pompiers des centres de secours d'Aleria, Ghisonaccia, Corte et Ghisoni ont été mobilisés sous la conduite de trois chefs de groupes.

Plusieurs camions et des engins des forestiers-sapeurs étaient également sur le terrain.

En fin d'après-midi, des Canadair devaient venir relayer les moyens au sol pour éviter que l'incendie ne progresse.

À noter que pour faciliter le travail des secours, EDF a interrompu la mise sous tension de la ligne principale. Des perturbations sont également à prévoir sur l'alimentation en eau brute agricole. **I. V.**



Parti à proximité du barrage d'Alzitone, entre Aghjone et Ghisonaccia, le feu a progressé dans la forêt. /PHOTO S. GAMANT